



Clermont-Ferrand, le 29 juin 2025

Monsieur le Préfet du Puy-de-Dôme  
18 Boulevard Desaix  
63033 Clermont-Ferrand cedex 1

Objet : Épisode caniculaire et demande de mesures sanitaires

Monsieur le Préfet,

Nous subissons actuellement de fortes chaleurs qui durent depuis plusieurs jours et qui épuisent les élèves et les personnels des écoles. Alors que les températures relevées dans certaines classes sont à plus de 27°C dès 8h, la santé de l'ensemble des personnes présentes à l'École est mise en danger depuis plus d'une semaine. Or, Météo France prévoit une vague de chaleur plus intense touchant le département du Puy-de-Dôme dès demain.

Dans la plupart des écoles, faute d'un bâti scolaire adapté, il est impossible d'accueillir des personnels et a fortiori les élèves dans de bonnes conditions. Des alertes sont faites chaque année en conseil d'école, mais les bâtiments restent inadaptés aux épisodes de fortes chaleur et a fortiori aux canicules.

En l'état, les bâtiments ne peuvent être rafraichis et les ambiances thermiques sont insoutenables. Outre le fait qu'il n'est pas possible de se concentrer et de travailler dans de telles conditions, la FSU-SNUipp s'inquiète des risques encourus pour les élèves et les personnels.

La FSU-SNUipp63 rappelle également que de nombreuses familles, notamment les plus précaires vivent dans des logements « passoires thermiques » et que nombre d'enfants ne sont pas non plus en sécurité chez eux.

La FSU-SNUipp63 vous demande de recenser et de décider de la fermeture des écoles là où les températures sont trop élevées.

La FSU-SNUipp63 vous demande également de vous rapprocher des mairies pour que celles-ci proposent aux écoles mais aussi à leurs habitant·es, notamment les plus précaires, des locaux frais (salle de mairie climatisée, gymnase, piscines...) où les élèves/enfants pourraient se rendre en toute sécurité thermique.

Soyez assuré, monsieur le Préfet, de notre attachement au Service Public de l'Education nationale et à la sécurité de ses personnels et a fortiori de ses usagers et usagères.

Sophie Née et Isabelle Roussy  
Co-secrétaires de la FSU-SNUipp63